
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

２．全国ＲＹＬＡ研究会 市川伊三夫委員長より「第9回国

際ロータリー全国ＲＹＬＡ研究会」開催について 

 日時 2017年2月5日（月）10：00～17：00 

 場所 国立オリンピック記念青少年総合センター 

３．小諸青年会議所より忘年会について 

 日時 12月10日（土）18：00 

 場所 ベルウィンこもろ 

  会長に招待状 

４．小諸高校より「第22回定期演奏会」礼状 

５．長野県青年防衛協会より「自衛隊ふれあいコンサート

inこもろ」案内 

  日時 12月17日（土）18日（日）15時開演 

（優待席確保）12月5日までに事務局へ 

  場所 小諸市文化センター  入場無料 

懇親会 12月17日（土）常盤館 参加費5,000円  

12月5日までに事務局へ 

６．例会変更 

佐久ｺｽﾓｽＲＣ  12月19日（月） 定刻受付あり 

 12月26日（月） 定刻受付なし 

上田六文銭ＲＣ 12月20日（火） 定刻受付あり 

 12月27日（火） 定刻受付なし 

 1月3日 （火） 定刻受付なし 

 1月10日（火） 定刻受付あり 

小諸ＲＣ 12月14日（水） 定刻受付あり 

  12月28日（水） 定刻受付なし 

  1月 4日（水） 定刻受付なし 

上田東ＲＣ 12月21日（水） 定刻受付あり 

 12月28日（水） 定刻受付なし 

 1月 4日（水） 定刻受付なし 

 1月18日（水） 定刻受付あり 

７．週報 

    小諸、上田東ＲＣ   

 

【本日の配布物】 

 週報1342，1343号 

 

◆点鐘 掛川興太郎 会長 

◆SAA 橋詰希望 委員長 

◆ｿﾝｸﾞ それでこそロータリー 

 
【会長挨拶】  掛川興太郎 会長 

 皆さん、こんにちは。１１月８日、１１月１５日と今月は

２回お休みをいただきまして、小池副会長には大変ご

迷惑をおかけしまして、すいませんでした。 

１１月２４日は思いがけない大雪でびっくりいたしまし

た。東京は５６年ぶりの雪だそうですが小諸は何年ぶり

の雪なのかな？この日は、富山県の高岡で、北陸信越

ブロック会頭会議で新潟県、富山県、長野県、石川県

の各地域の会頭、専務理事合計約１１０名がホテルで

会議をおこないました。一つは我が国の潜在成長率と

中小企業の概況について、２として、中小企業が直面

する経営課題（人手不足）、（生産性）(事業承継)、また

地方創生に向けた取り組みー我が国の付加価値の半

分は地方で創出、地方創生の切り札―観光・農業のー

の動向、地方創生に向けた取り組み事例等の発表が

ありました。又、意見交換等各地の会頭からの取り組

み発表等、が行われ、参考になる事例等がありまし

た。人口減少社会を迎えていますが、社会のベースの

生産性を高めること。産業別の生産性を高めること。未

来型投資・新技術で生産性を高めることにより、潜在的

な成長力を高めるとともに、新たな需要を掘り起こして

いくことこそが大切であると感じました。 

１１月２６日は、家族親睦旅行として、橋詰クラブ運

営委員長、始めクラブ運営委員の皆さまのお骨折り

で、新潟県の弥彦神社参拝と、美味しい海の幸の昼

食、三条の刃物・洋食器の買い物、寺泊の魚のアメ横

での買い物等、楽しい一日を過ごさせて頂き有難うご

ざいました。 

 

【幹事報告】  矢島 栄一 幹事 

１．国際ロータリー日本事務局よりレート変更について  

  12月より１ドル＝１０６円（現行102円）に変更 

 

◆会 長 / 掛川 興太郎     ◆副  会  長 / 小池 平一郎 

◆幹 事 / 矢島 栄一    ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 中河 邦忠 

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町1-2-12エイワンビル2階 

NO．１３４４  平成２８年１１月２９日  

2016～2017年度 

国際ロータリーのテーマ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ニコＢＯＸ   橋詰希望 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  【本日のプログラム】  「ロータリー財団月間によせて」  矢島 栄一 会員 

 

         
 

     

 

 

 

 

        

  
      

青松 英和君 

宮城県石巻市に建立されました「 

見守り観音堂」の落成法要に参加

してきました。 

小池平一郎君 

11月27日小諸市文化協会と公民

館の自主事業でズーラシアファミリ

ーコンサートを開催しました 720席

満席でした。今日は早退致します。

矢島幹事すみません。 

◆出席報告  青松 英和 委員 

会員数２４名 出席義務者２２名 免除者２名     

本 日         出 席  １６名 

              事前MU ０名   ７２．７３％    

前々回（11/8 ）   ＭＵ   ０名    ７７．２７％ 

◆委員会報告 

クラブ運営委員会  橋詰 希望 委員長 

11月26日の家族親睦旅行、お疲れ様でした。 

12月13日、クリスマス家族夜間例会には大勢の 

ご参加お願い致します。 

 

◆ラッキー賞 

    №１４   依田 晋一 君 

 

掛川興太郎君 
11月8日、15日例会を欠席しまし

てご迷惑をお掛けしました。 

中河 邦忠君 

葬儀参列の為、早退致します。ク

ラブ会報当番を交代頂きお礼申し

上げます。 

依田 晋一君 
また、またラッキー賞、当選です。

いい転回が生まれますように。 

 

 

諸々の社会奉仕を

今まで通りに実行していくには、

慈善・教育・そのほかの

社会奉仕の分野において

世界でよいことをするための

基金を作るのが、

極めて適切であると思われる

— アーチ・クランフ、1917年

アーチ・クランフのビジョン（1917年）

Ⅰ-３． ロータリー財団の成り立ち

 



 

 

   

 

 

 

 

               

  

 

 

次週のプログラム：  

１２月６日  クラブ協議会「年次総会」 

次々週のプログラム： 

１２月１３日 「クリスマス家族夜間例会」 クラブ運営委員会 

      

Ⅱ-４． グローバル補助金 事例

 

恒久基金

年次基金

Ⅲ -４．“資金の流れ ”から見た「新しい補助金モデル」

投資収益

地区財団
活動資金

（DDF）
５０％

国際財団
活動資金
（WF）
５０％

ロータ
リアン
からの
寄付

シェア

３年間

地区補
助金
２５％

グロー
バル補
助金
２５％

国際的
継続的
人道的
プロジェクト

ポリオ
撲滅

短期

小規模プ
ロェクト

ロータ
リー平和
フェロー


